

木山中Spirit

悔いのない上益城郡中体連大会にしよう！

6月24日(土)、25日(日)に、上益城郡内各中学校等を会場に、上益城郡中体連大会が行われます。運動部活動に取り組んでいる生徒は、この大会を目標に頑張り、そして、中学校生活最大の大舞台といつても過言ではない大会です。昨年は、熊本地震で受けた被災の影響で、部活動にも大きな支障が出ましたが、家族、先生はもちろん、周囲の方々のご協力で練習を行うことができたと聞いています。そこで、16日(金)の推戴式で出場する選手の皆さんに3つの言葉でエールを送りました。一つ目は「感謝」、二つ目は「挑戦」、三つ目は「自信」という言葉です。この3つの言葉をもって、本番を楽

6月24日(土)		6月25日(日)
サッカー	嘉島町総合運動場	嘉島町総合運動場
男女バスケットボール	甲佐中学校	甲佐中学校
野球	清和グラウンド	山都中央グラウンド
バレー ボール	御船中学校	御船中学校
男女ソフトテニス	甲佐中学校	甲佐中学校
卓球	矢部中学校	
剣道		益城中学校
空手道		木山中学校
柔道	甲佐中学校	

しんでほしいと思います。そして、中学生の今しかできないことを今やり、充実感を味わってほしいと思います。また、「中学生のスポーツマンシップ」は、もちろんルールを守る、正々堂々とかありますが、「一生懸命さ」だと思います。若々しいプレー、ボールをひたむきに追いかける姿、最後まであきらめない姿・・・そんな姿こそが、自分自身の成長につながり、木山中学校・益城町の元気の「源(みなもと)」になるはずです。木山中学校生徒の一人一人の活躍を期待しています。

マリン体験ができたぞ！ 集団宿泊教室

1年生は、6月6日(火)から8日(木)の3日間、あしきた青少年の家の集団宿泊教室を実施しました。友達と3日間寝泊りをしながら集団づくりを学ぶには大変な体験となったと思います。聞くところによると、マリン活動を楽しみにしている生徒が多くいたとのことでした。しかし、予定していた2日目は雨でマリン体験ができませんでした。ところが、木山中の生徒の行いが良かったのでしょう。3日目には天候が回復し、マリン体験を楽しむことができました。その他、水俣病資料館での語り部さんの講話、星野富弘美術館での鑑賞、怖・楽しいナイトハイク、キャンドルの集い等、常に友達と一緒に活動し、友情、協力、時間を守ること大切さ等を学んでくれました。この貴重な体験は、今後の学校や家庭での生活に役立ててほしいと思います。



【・・・さん(1の2)の感想より】

語り部さん、今日は本当にお世話になりました。水俣病と判断され、つらかったことを教えてくださいました。語り部さんは水俣病と言わない、水俣病事件だと話してくださいました。水俣病になった人は死ぬ人が多いので、これは事件だと私も思いました。語り部さんのお父さんが言われた「人は幸せになるために生まれてきたはずだ」「勇気と信念を教えてくれた」という言葉が、私の心に残りました。語り部さんのお父さんは良いお父さんだったのだなと思いました。短い時間でしたが貴重な話をしていただきありがとうございました。

美しい生け花を見に来てください！

今年も、美しい生け花が、生徒昇降口に飾られています。これは、本校卒業生の保護者でもある、・・・さんが、毎月来校されて生けていただいている生け花です。木山中学校の大きな目標として「環境づくり」があります。子どもたちが生活する学校を美しく整備されたものにすることは大切であると思っています。きれいな花、美しい絵画、心落ち着く音楽などは、一番に心に感じることができるものです。落ち着いた学校環境の中で、心身とも健全に育つていてほしいと思います。保護者の皆様も、来校されたときには、是非ご覧ください。



